

緊急連載

災害復興と建廃対策

-15-

た。の思いは、その何倍
強かつただどうが、
果として本格支援に
り出すのに時間のか
る地域が少なくなか

材があつても、行政判断を仰いでからでないと手付けられない。

うで速やかな撤去・処理が可能な制度設計が必要だと感じる。

ジがわきやすい。
震災直後から被災地
はもちろん、関東の処
理業界でも、いち早く

た。
災害廃棄物は一般廃
棄物に該当するので、
一廃の業許可を持たな

担う市町村の多くが被災し、県も市町村の要請がない限り撤去など のイニシアチブを握る。県に処理責任を置き、県が市町村・一廃業者や産廃処理業界に撤去などを要請できるよう

災害対策と廃棄物法令②

東日本大震災で生じた大量の災害廃棄物は一般廃棄物に該当するが、性状が建設廃棄物と取り扱いに苦慮しがちである。とほぼ同等のため、市ごみやオフィスごみを主に扱う一廃業者は、市ごみやオフィスごみを主に扱う一廃業者は、

広域災害は現行処理法と別規定を

一廃と産廃の区分が復旧に影響

一廃と産廃の区分が復旧に影響

状に限つては、市町村の一廃行政と比べて県政市の廃行政の方が撤去・処理のイメージには、撤去・集積・処理手に乗り出すことができない。万が一、無許可営業と誤解され、行政处分を受けると業許可を取り消されるおそれがある。目の前に撤去しなければいけない廃棄物は一廃と産廃の壁でありような広域災害廃棄物は一廃と産廃の壁短期間で築けた事例をみてみると、現行法の課題点を捉えてみたい。(つづく)

い産廃処理業者は、仮にボランティアでも勝手に撤去・集積・処理手に乗り出すことができない。万が一、無許可営業と誤解され、行政处分を受けると業許可を取り扱い、一廃とも産廃とも一線を画し、危機管理の範囲にして、機動力のある災害廃棄物への対処法を考えて対応に時間がかかる。あらかじめ構築しておいた。

東日本大震災を教訓にして、複数の県境をまたぐような広域災害廃棄物は一廃と産廃の壁短期間で築けた事例をみてみると、現行法の課題点を捉えてみたい。(つづく)



建廃に性状が近い災害廃棄物